

lunes, 10 de octubre de 2022

## Reunión del presidente de la Diputación con su homónimo en el Parlamento de Andalucía



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha recibido esta mañana a su homónimo en el Parlamento de Andalucía, Jesús Aguirre Muñoz, en la que ha sido la primera reunión del máximo representante del órgano legislativo andaluz, desde su reciente nombramiento, con el mandatario provincial.

Villalobos y Aguirre han departido sobre asuntos de interés para la provincia de Sevilla, tanto en el

aspecto regional, como los relacionados con la gestión ordinaria que desarrolla la Institución Provincial, inmersa en estos momentos en el trámite presupuestario con unas Cuentas para 2023 que incluyen nueve programas de contenidos de nueva creación, entre los que destacan las inversiones para paliar las consecuencias de la Sequía o la prevención de las inundaciones en determinados municipios sevillanos.